

HISTOIRE  
DES  
FAMILLES TÊTU, BONENFANT,  
DIONNE ET PERRAULT

---

---

PREMIERE PARTIE

---

LA FAMILLE TÊTU

---

CHAPITRE I.

Saint-Thomas, beau, splendide et populeux village ;  
Fameux par sa rivière au sinueux rivage !  
C'est là qu'ont vu le jour de grands cultivateurs,  
D'illustres députés, d'éloquents orateurs :  
Les Taché, les Couillard, les Perrault, les Bourdages,  
Et puis un nombre encore de dignes personnages ;  
Les Têtu, pléiade en ce noble pays,  
Ont trouvé leur berceau près de ces bords fleuris.

*La Grand' Tronciade* par A. CASSEGRAIN.

---

ARRIVÉE DU PREMIER TÊTU AU CANADA.—SON CERTIFICAT DE  
LIBERTÉ.—PÊCHEUR PENDANT QUATORZE ANS.—SOLDAT EN  
1759.—SON PREMIER TESTAMENT.

Félix Têtu n'avait que dix-neuf ans quand il quitta la France pour venir en Canada. Né dans la paroisse de Vigna, évêché de Saint-Malo, il avait pour père Grégoire Têtu et pour mère Jeanne Lebranchu. Parmi ses compa-